

Paris, le 27 janvier 2021

Le cap des 11 000 maîtres de stage des universités dépassé en 2020 !

Chaque année, le syndicat national des enseignants de médecine générale (SNEMG) et le Collège national des généralistes enseignants (CNGE) mènent une enquête nationale, visant à déterminer les effectifs de la filière universitaire de médecine générale.

En 2020, 11 064 Maîtres de stage des universités (MSU) accueillaient des étudiants de 3^e et de 2^e cycle. Le nombre de MSU est donc en progression de 3 % par rapport au 1^{er} janvier 2019.

Cette progression du nombre de MSU est ininterrompue depuis le début des enquêtes en 2013 avec une augmentation de près de 70 % en 7 ans. Elle témoigne du dynamisme de la filière universitaire de médecine générale.

Le SNEMG et le CNGE souhaitent souligner l'investissement des collèges de MSU et des départements de médecine générale dans le recrutement et la formation des MSU.

Cette augmentation du nombre de MSU doit permettre de travailler dès maintenant à la mise en place de la phase de consolidation pour le DES de médecine générale et ainsi d'être en conformité avec l'esprit de la réforme du 3^e cycle des études de médecine.

Dr Anas TAHA
Président du SNEMG

Pr Olivier SAINT LARY
Président du CNGE